

BILINGUAL MESSAGE / MESSAGE BILINGUE

Virtual Courses Now Available

Ref: National Cadet and Junior Canadian Rangers Support Group (Natl CJCR Sp Gp)
Summer 2020 Campaign Plan

1. In an effort to assist with local corps/squadron virtual training, a selection of the courses from summer 2020 Virtual Cadet Training Centres are now available for local use.
2. COATS members and senior cadets are encouraged to [visit the extranet](#) under the "Leader Activities" tab to access these courses.
3. To be kept up to date with the latest orders, directives and policies, it is critical that staff at the corps and squadron level continue to monitor their CCO-Net email accounts, including their unit positional mailboxes, on a regular basis.

END OF ENGLISH TEXT / DÉBUT DU TEXTE EN FRANÇAIS

Les cours virtuels sont désormais disponibles

Réf: Plan de campagne du Groupe de soutien national aux Cadets et Rangers Juniors Canadiens (Gp S Nat CRJC) été 2020

1. Dans le but d'aider à l'entraînement virtuel des corps/escadrons locaux, une sélection de cours des centres d'entraînement virtuels des cadets de l'été 2020 est maintenant disponible pour un usage local.
2. Les membres du SAOIC et cadets seniors sont encouragés à [visiter l'extranet](#) sous l'onglet «Activités Leader» pour accéder à ces cours.
3. Afin de demeurer à jour en ce qui a trait aux directives, aux politiques et aux ordres les plus récents, il est essentiel que le personnel des corps et escadrons consulte régulièrement leurs boîtes courriel du REOCC incluant les boîtes génériques.